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　７
月
30
日
開
催
の
最
初
の
委
員
会
で

は
、
行
政
改
革
実
施
計
画
（
糸
魚
川
市
第

２
次
行
政
改
革
実
施
計
画
）
や
職
員
の
定

員
適
正
化
計
画
等
の
推
進
状
況
な
ど
、

市
の
行
政
改
革
の
取
り
組
み
全
般
に
つ

い
て
審
査
を
行
っ
た
。

　合
併
時
の
財
政
的
な
優
遇
措
置
が
平

成
26
年
度
で
終
了
す
る
中
、「
市
民
に
見

え
る
よ
う
な
事
業
の
見
直
し
が
必
要
で

は
な
い
か
」
と
い
う
質
疑
に
対
し
、「
行

政
改
革
や
事
務
事
業
評
価
を
行
う
中

で
、
事
業
の
継
続
・
縮
小
・
廃
止
等
、

事
業
の
選
択
と
集
中
を
展
開
し
て
い

る
。
平
成
32
年
度
頃
が
実
質
公
債
費
比

率
の
ピ
ー
ク
を
迎
え
る
見
込
み
で
、
今

後
、
事
業
の
見
直
し
や
新
規
事
業
の
事

前
評
価
な
ど
に
よ
り
、
公
共
事
業
、
投

資
的
経
費
の
段
階
的
な
削
減
を
図
っ
て

い
き
た
い
」
と
の
答
弁
が
あ
っ
た
。

　10
月
４
日
及
び
11
月
19
日
の
委
員
会

で
は
総
務
部
、
産
業
部
が
所
管
す
る
項

目
に
つ
い
て
審
査
を
行
っ
た
。

　総
務
部
関
連
で
は
、
職
員
の
定
員
管

理
に
つ
い
て
「
事
業
等
に
応
じ
た
管
理
な

の
か
、
人
件
費
の
総
額
を
考
え
た
管
理

な
の
か
」
と
い
う
質
疑
に
対
し
、「
今

後
、
人
口
・
財
政
規
模
の
縮
小
に
よ
り

人
件
費
の
比
率
が
高
く
な
っ
て
い
く

が
、
そ
の
こ
と
へ
の
検
討
も
必
要
と
考

え
て
い
る
。
た
だ
、
広
大
な
面
積
や
急

峻
な
地
形
を
有
す
る
当
市
の
職
域
の
広

さ
に
も
考
慮
し
、
安
全
安
心
の
ま
ち
づ

く
り
に
必
要
な
定
員
の
管
理
を
行
っ
て

い
き
た
い
」
と
の
答
弁
が
あ
っ
た
。

　産
業
部
関
連
で
は
、「
観
光
協
会
の
近

く
に
観
光
担
当
部
署
を
設
置
し
て
い
る

自
治
体
も
あ
る
。
新
幹
線
駅
開
業
を
機

に
交
流
観
光
課
を
協
会
側
に
移
設
し
た

ら
ど
う
か
」
と
い
う
委
員
の
提
案
に
対

し
、「
そ
の
よ
う
な
考
え
方
も
あ
る
が
、

観
光
協
会
自
体
を
強
化
し
、
市
が
担
っ

て
い
る
業
務
を
観
光
協
会
の
ほ
う
に
シ

フ
ト
し
つ
つ
市
の
担
当
職
員
も
減
ら
し

て
い
く
よ
う
な
か
た
ち
の
ほ
う
が
、
よ

り
よ
い
方
向
に
進
む
の
で
は
な
い
か
と

考
え
て
い
る
」
と
の
答
弁
が
あ
っ
た
。

　こ
の
よ
う
に
当
委
員
会
は
行
政
改
革

実
施
計
画
に
沿
っ
た
か
た
ち
で
改
革
状

況
の
検
証
を
進
め
て
い
る
が
、
毎
年
見

直
し
が
行
わ
れ
て
い
る
実
施
計
画
自
体

の
審
査
や
、
実
施
計
画
に
載
っ
て
い
な

い
事
業
に
つ
い
て
も
審
査
し
て
い
き
た

い
と
考
え
て
い
る
。

　本定例会最終日、行政改革特別委員会及び新幹線・交通網対策特別委員会の中間報告が
行われました。概要は次のとおりです。

　10
月
８
日
及
び
10
月
29
日
の
委
員
会

で
は
、「
北
陸
新
幹
線
駅
周
辺
整
備
の
推

進
と
活
用
に
つ
い
て
」
、「
北
陸
新
幹
線

開
業
に
伴
う
並
行
在
来
線
と
大
糸
線
の

活
性
化
対
策
に
つ
い
て
」
の
調
査
を
行
っ

た
。　北

陸
新
幹
線
の
運
行
体
系
に
つ
い

て
、
Ｊ
Ｒ
は
10
月
上
旬
、
４
タ
イ
プ
の

列
車
運
行
を
公
表
し
た
が
、
運
行
本
数

や
糸
魚
川
駅
の
停
車
本
数
は
現
在
も
未

定
で
あ
り
、
今
後
も
調
査
を
継
続
す
る

こ
と
と
し
た
。

　新
幹
線
糸
魚
川
駅
の
１
階
に
設
置
さ

れ
る
ジ
オ
パ
ー
ク
情
報
発
信
コ
ー
ナ
ー

に
つ
い
て
は
、
事
業
費
は
１
億
円
程

度
、
平
成
27
年
３
月
の
新
幹
線
開
業
ま

で
に
整
備
が
完
了
す
る
よ
う
進
め
た
い

と
の
説
明
が
あ
っ
た
が
、「
１
階
に
展
示

さ
れ
る
デ
ィ
ー
ゼ
ル
カ
ー
や
鉄
道
模
型

等
の
管
理
も
一
緒
に
行
え
る
よ
う
な
事

務
所
の
位
置
を
考
え
、
維
持
管
理
費
等

の
軽
減
を
図
る
べ
き
」
、「
南
口
側
で
物

品
販
売
を
行
わ
な
い
計
画
で
あ
れ
ば
、

北
口
側
の
商
業
エ
リ
ア
へ
観
光
客
等
を

誘
導
す
る
よ
う
な
工
夫
が
必
要
」
と
い
っ

た
改
善
意
見
も
多
く
出
さ
れ
、
引
き
続

き
調
査
を
行
う
こ
と
と
し
た
。

　並
行
在
来
線
関
連
に
つ
い
て
は
、
富

山
県
魚
津
市
、
滑
川
市
、
黒
部
市
、
入

善
町
、
朝
日
町
と
当
市
の
４
市
２
町
議

会
で
構
成
し
て
い
る
Ｊ
Ｒ
北
陸
本
線
沿

線
の
連
絡
協
議
会
が
11
月
５
日
、
富
山

県
へ
の
合
同
要
望
を
行
っ
た
。
要
望
内

容
は
当
委
員
会
で
も
取
り
ま
と
め
を
行

い
、
北
陸
本
線
の
利
便
性
や
安
全
性
の

確
保
な
ど
を
要
請
し
た
。

　ま
た
、
10
月
22
日
に
は
市
外
調
査
と

し
て
石
川
県
金
沢
市
及
び
富
山
県
高
岡

市
を
訪
問
し
、
駅
周
辺
整
備
や
新
幹
線

開
業
に
向
け
た
観
光
誘
客
の
取
り
組
み

に
つ
い
て
両
市
か
ら
説
明
を
受
け
た
。

こ
の
市
外
調
査
に
関
す
る
委
員
会
集
約

で
は
、
両
市
で
進
め
ら
れ
て
い
る
広
域

的
な
観
光
連
携
な
ど
の
具
体
的
な
動
き

と
比
べ
、「
糸
魚
川
の
遅
れ
を
感
じ
る
。

白
馬
と
い
う
大
き
な
観
光
地
と
ど
の
よ

う
に
連
携
を
深
め
る
か
、
具
体
的
な
取

り
組
み
を
進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
」
な

ど
の
意
見
が
述
べ
ら
れ
た
。

行
政
改
革
特
別
委
員
会
中
間
報
告
（
概
要
）

新
幹
線
・
交
通
網
対
策
特
別
委
員
会
中
間
報
告
（
概
要
）


